



Gerald Flurry se prépare à aller au tribunal pour *Le mystère des siècles*. [LA TROMPETTE]

Soyez courageux—défendez la vérité

Une leçon opportune à l'ère du mensonge

- Joel Hilliker
- [06/01/2023](#)

Quelle valeur accordez-vous à la vérité ? Suffisamment pour prendre courage et prendre position ? C'est une question cruciale à une époque où la vérité est si peu valorisée et si malmenée.

Il y a trente-trois ans aujourd'hui, le rédacteur en chef de *laTrompette*, Gerald Flurry, a aimé la vérité, et il a tout risqué pour elle.

Il était un ministre de l'Église universelle de Dieu, une église vraiment unique, pleine d'une solide vérité biblique. Cette vérité était défendue par Herbert W. Armstrong, que Dieu a utilisé. Mais M. Armstrong était mort près de quatre ans auparavant, et l'Église avait de nouveaux dirigeants. Alors qu'ils promettaient de préserver cette organisation exceptionnelle, ils ont subtilement et mensongèrement commencé à changer les vérités mêmes qui la définissaient.

Ils transformaient fondamentalement l'Église de Dieu. Les personnes qui continuaient à croire ce qu'elles avaient toujours cru étaient maintenant attaquées par leurs propres dirigeants. Ces dirigeants avaient affirmé pendant des années qu'ils croyaient à ces vérités. Mais maintenant, ils avaient des idées plus « progressistes »—et ils avaient le pouvoir.

PT_FR

Gerald Flurry s'est accroché à la vérité. Il y a 33 ans aujourd'hui, il a été licencié pour cela.

Cet acte courageux de dévotion à la vérité est à l'origine de l'Église de Philadelphie de Dieu, l'organisation qui publie *laTrompette*.

Aujourd'hui, les Américains se trouvent dans une situation qui semble sinistrement et inéluctablement familière aux membres de l'Église de Dieu. Une attaque est en cours. Elle vient de personnes au sommet qui ciblent la chose même qu'elles prétendent aimer. Elle est concentrée contre les principes fondamentaux. Elle est conçue pour que vous ayez le sentiment d'avoir tort, que vous vous sentiez étrange, exclu pour avoir cru ce que vous avez toujours cru.

Avez-vous le courage de défendre la vérité ? Si seulement il y avait plus d'Américains prêts à prendre une telle position pour la vérité aujourd'hui ! Il y en a étonnamment peu !

Nous vivons une époque où la vérité est jetée par terre, où des personnes puissantes intimident et réduisent au silence ceux qui parlent de *sfaits* et de la vérité. Beaucoup sont contrariés, bien sûr, mais d'une manière ou d'une autre, la plupart des gens ne font *que suivre*.

L'*Epoch Times* s'en est fait l'écho en évoquant les « Dossiers Twitter »—les documents internes de Twitter qui révèlent la collusion entre les démocrates, les responsables du renseignement et les dirigeants d'une plateforme de réseau social extrêmement populaire et puissante pour supprimer les informations à propos de l'ordinateur portable de Hunter Biden et aider Joe Biden à prendre la Maison-Blanche à Donald Trump.

L'histoire du portable de Hunter Biden, écrit Jeffrey A. Tucker, « ne fait qu'effleurer la surface des mensonges dont on nous a abreuvés pendant près de trois ans, la plupart ayant trait à la COVID, le grand sujet du jour ». Il a décrit toute la propagande diffusée par les agences de santé publique et les médias populaires : que tout le monde, jeunes et vieux, en bonne santé et malades, était également vulnérable ; que les masques empêcheraient la propagation du virus (« J'ai reçu une note du véritable inventeur du masque N95 qui m'a dit que c'était une affirmation grotesque depuis le début, qu'aucun masque poreux ne pouvait arrêter un virus, pas plus qu'une clôture à mailles de chaîne ne peut bloquer des particules de sable. Il n'est pas nécessaire d'être un scientifique de haut niveau pour comprendre cela, et les agences de santé publique ont donc menti depuis le début ») ; que les vaccins stoppaient la transmission et étaient parfaitement sûrs (« même si les fabricants n'ont pas fait de telles affirmations ») ; et bien d'autres encore.

Nous nageons dans les mensonges, tous presque universellement soutenus par les grands médias—par les démocrates—et même par tant de républicains ! Et ces gens ont travaillé ensemble pour faire taire et punir ceux qui ont des points de vue alternatifs—peu importe la vérité !

Ceci est vraiment étonnamment similaire à ce qui s'est passé au sein de l'Église de Dieu après la mort d'Herbert W. Armstrong.

Gerald Flurry a écrit un livre intitulé *Le message de Malachie* pour exposer la vérité sur ce qui se passait. Lorsque des dizaines de milliers de membres de l'Église savaient que quelque chose n'allait pas mais ne pouvaient pas comprendre ce que c'était ou pourquoi Dieu le permettait, il a clairement exposé comment et pourquoi les dirigeants de l'Église jetaient la vérité par terre.

C'est le livre qui a marqué le début de l'ÉPD. C'était un appel à l'action *poutenir fermement la vérité* !

Ce livre lève le drapeau et nous encourage à toujours nous souvenir, à toujours aimer *lavérité*.

Ce livre explique 2 Thessaloniens 2 : 3, qui prophétise une « apostasie » au sein de l'Église de Dieu—une apostasie de la vérité—lorsque « l'homme de péché [sera] révélé, le fils de perdition » (version Darby). Cette prophétie dit que les dirigeants de l'Église seraient extrêmement trompeurs et injustes (verset 10), mais les gens leur *ont permis* de faire leur travail destructeur parce *qu'ils* s'étaient éloignés de la vérité.

Qu'est-ce qui a fait la différence ? Le verset 10 explique : « parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité... » Ils avaient la vérité, mais ne l'aimaient pas ! Dieu a permis cette tragédie pour tester si Son peuple aimait la vérité ou non.

M. Flurry écrit dans [Le message de Malachie](#) : « Les nobles élus sont tombés amoureux de la vérité de Dieu. »

A quel point aimez-vous la vérité de Dieu ? Si vous l'aimez, vous l'apprendrez, l'étudierez, la prouverez, la fouillerez. Vous la connaîtrez et vous vous y consacrez.

La vérité n'est pas facile à trouver—ni facile à aimer.

Dans Apocalypse 3, Dieu condamne les gens de cette ère de Sa seule véritable Église pour leur tiédeur spirituelle à l'égard de la vérité. La tiédeur n'est pas suffisante pour Dieu. Si nous devenons désinvoltes à l'égard de la vérité de Dieu, notre amour se refroidira.

C'est ce qui s'est passé dans l'Église de Dieu, et c'est ce qui se passe aujourd'hui en Amérique, à une échelle massive, avec les principes fondateurs de la nation, y compris les principes de la Constitution qui protègent notre liberté.

« Ainsi donc, frères, demeurez fermes, et retenez les instructions que vous avez reçues, soit par notre parole, soit par notre lettre » (verset 15). Il suffit de regarder les gros titres de ce soir pour voir ce qui se passe lorsque les gens ne retiennent pas les instructions du passé. Les Américains oublient leur propre histoire, perdent leurs principes, et deviennent convaincus de mensonges flagrants. Si nous ne défendons pas la vérité, si nous ne la gardons pas et ne nous battons pas pour elle, la vérité sera déformée, piétinée et enfreinte.

« Si nous ne nous accrochons pas à nos enseignements du passé, nous ne pourrions pas tenir ferme ! » écrit M. Flurry. « C'est une précieuse connaissance que Dieu nous a donnée pour résister aux attaques de Satan. »

C'est un point crucial : en Amérique, en Grande-Bretagne et dans les autres nations de l'Israël moderne, comme dans l'Israël spirituel, l'Église de Dieu, l'attaque ne vient pas seulement des hommes. Comme le souligne M. Flurry dans [L'Amérique sous attaque](#), il y a un être spirituel extrêmement puissant, intelligent et rusé, Satan le diable, qui guide ces activités destructrices. Comparez ce que vous voyez dans l'actualité avec Éphésiens 2 : 2, 2 Corinthiens 4 : 4 et Apocalypse 12 : 9. Le diable excelle à tromper, confondre et intimider, à pousser les gens à succomber à la lâcheté et à la peur.

Pourtant, c'est la seule façon pour lui de réussir. L'Église de Dieu n'aurait jamais dérapé si les ministres s'étaient opposés aux radicaux qui étaient à la direction de l'Église. Beaucoup n'étaient pas d'accord avec les changements, les tromperies et les brimades des nouveaux dirigeants, mais ne se sont pas y opposés. L'apostasie aurait été stoppée si même une grande partie des gens s'étaient opposés.

L'Amérique serait-elle aujourd'hui en train de tomber si les dirigeants ou même les gens ordinaires défendaient *la vérité* ?

Le prophète Malachie se lamentait : « Lequel de vous fermera les portes, pour que vous n'allumiez pas en vain le feu sur mon autel? » (Malachie 1 : 10). « Dieu supplie Ses serviteurs du temple—les ministres—de se prononcer ! » écrit M. Flurry dans [Le message de Malachie](#). « C'est un appel pressant de Dieu pour arrêter ce qui se passe ! »

De nombreux Américains se lamentent : *Oh, s'il y avait un seul dirigeant qui se lèverait et défendrait notre pays !*

Lorsque Jésus a vu des changeurs de monnaie dans le temple de Dieu, Il a directement renversé les tables, dispersé l'argent et relâché des animaux afin de le nettoyer !

Mais les dirigeants américains—et leurs partisans—continuent de penser qu'ils peuvent collaborer avec ces radicaux, négocier avec eux, les apaiser, raisonner avec eux.

Que le mal soit dans l'Église ou dans la nation, Dieu dit des *y opposer*, de lui résister et de *l'expulser* !

Dans [Le message de Malachie](#), M. Flurry plaide auprès des dirigeants du temple spirituel de Dieu, Sa véritable Église, « Ministres de Jésus-Christ, le peuple de Dieu a désespérément besoin d'un exemple à suivre. Dieu m'a aidé par de nombreux miracles depuis que j'ai été exclu. Il fera de même pour vous. Tout ce que nous avons à faire, c'est de Lui faire confiance. Je vous en prie, faites preuve de la foi ! [...] Nous, ministres, devons laisser Malachie nous motiver et nous inciter à de plus grands efforts. Dieu a besoin de ministres loyaux, maintenant, comme jamais auparavant ! » Malheureusement, ces ministres *n'ont pas fait preuve de la foi*.

Quelques années plus tard, M. Flurry a mené une bataille juridique contre l'ÉUD pour les droits d'impression et de distribution de la vérité biblique contenue dans [le mystère des siècles](#) et d'autres livres d'Herbert W. Armstrong. Ces ministres, des centaines d'entre eux, n'ont *toujours* pas réussi à agir, à tenir tête, à *se battre*.

Ceux d'entre nous qui ont vécu cette histoire sont *stupéfaits* de voir comment cette même histoire se répète à l'échelle nationale. Il y a maintenant des millions de personnes qui reconnaissent que quelque chose d'insidieux, de trompeur et de violent se produit à l'encontre des principes, des vérités, que nos nations avaient. Ils n'ont jamais rien vu de tel.

Nous l'avons vu.

Et de notre expérience avec Dieu et avec les attaques de Satan, que pouvons-nous partager avec nos compagnons israélites modernes et ceux des autres nations ? Soyez fort et courageux —et *défendez la vérité*.

Le besoin de courage spirituel n'a jamais été aussi grand. Il faut du courage pour tenir tête et dire la vérité lorsque des mensonges sont propagés. Il faut du courage pour dénoncer la tromperie—pour affronter les problèmes. Il faut du courage pour reconnaître l'existence de la faiblesse et, oui, du péché, non seulement chez les autres, mais aussi dans votre propre famille et en *vous-même*.

Sans courage spirituel, écrit M. Flurry dans [Le message de Malachie](#), « les autres vertus n'ont que peu de valeur ! Le peuple de Dieu ne peut pas trembler de peur, et cependant continuer à croître dans l'amour de Dieu. » Il cite ensuite Proverbes 28 : 1, où Dieu dit que « Le juste a de l'assurance comme un jeune lion. »

Il exhorte ensuite les membres de la véritable Église de Dieu à diffuser le message d'avertissement de Dieu. « L'Église a reçu l'ordre d'avertir ce monde. M. Tkach a dit que le monde était dans une phase philadelphienne, du vivant de M. Armstrong. À présent, il affirme que le *monde* est dans une phase laodicéenne. Par conséquent, l'Église ne peut avertir le monde, comme M. Armstrong l'a fait, parce que les gens n'accepteraient tout simplement pas le message, a-t-il dit.

« Comment Paul répondrait-il à une telle stratégie ? Il a été maudit, battu, lapidé et laissé pour mort—et finalement décapité pour avoir prêché le même message que M. Armstrong a prêché plus tard ! Le message doit être prêché, que les gens le reçoivent ou non. Dieu dit de les avertir ! Le Christ et tous les messagers de Dieu ont été traités de façon brutale pour avoir prêché l'Évangile à des gens qui ne voulaient pas accepter le message d'avertissement de Dieu. [...] Aujourd'hui, [les Laodicéens] manque la compréhension et le *courage* pour transmettre le puissant message de Dieu ! »

Il est dans la nature humaine de vouloir éviter les tâches difficiles comme se repentir envers Dieu, Lui obéir et faire Son œuvre. Nous devons craindre Dieu suffisamment pour vaincre cette tendance. « Paul a dit : 'malheur à moi si je n'annonce pas l'Évangile !' (1 Corinthiens 9 : 16). Il craignait le 'lion' ! » écrit M. Flurry. « Si nous ne prêchons pas la vérité que Dieu révèle, nous montrons un dangereux manque de crainte divine—nous craignons l'homme plutôt que Dieu. »

Si nous craignons Dieu, alors nous ne craignons pas les hommes. La crainte de Dieu nous donne le courage spirituel dont nous avons besoin.

Sur cet anniversaire de l'ÉPD, souvenez-vous de cette histoire—et retenez cette leçon. Alors que vous voyez cette terrible situation se dérouler à travers l'Amérique, réalisez combien il est crucial d'être courageux pour défendre la vérité.

Lisez [Le message de Malachie](#), pour voir le message qui a marqué le début de l'ÉPD. Lisez [Relever les ruines](#) [disponible en anglais seulement] pour apprendre l'histoire de la façon dont l'ÉPD s'est opposée aux mensonges qui ont détruit l'Église de Dieu.